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经过3天5轮比赛的激烈较
量，2015年河南省“信阳茶城杯”
业余围棋联赛第二站新乡站的比
赛，昨天下午在新乡市佛力得假
日酒店拉开帷幕。郑州招商证券
队在本站比赛中依旧表现强势保
持不败，取得了3胜2平的战绩，
目前以29分继续领跑积分榜。

本次联赛首站郑州站，“东道
主”郑州队在王蔚民、王峥增“二
王”的带领下一路奏凯豪取 6 连
胜，排名积分榜首位。此番来到
新乡，郑州队要面对许昌、安阳和
洛阳三支强队的挑战。不过国内
业余围棋界顶尖高手胡煜清的归
队，大大增加了郑州队的“底气”。

作为全国业余围棋界“天王
级”人物的胡煜清，能应邀代表郑
州招商证券队参加 2015 年的省
业余围棋联赛，这本身就是一个
爆炸性新闻。不过本次联赛首站
郑州站的比赛，胡煜清因为正在
参加其他赛事，而与之失之交
臂。不过第二站新乡站的比赛，
胡煜清终于亮相，并为郑州队持
续保持不败战绩立下战功。

结束了在北京举行的阿含桐
山杯比赛后，胡煜清立刻赶赴新乡
参加本次联赛第二站的比赛，虽
然错过了本站首轮与新乡队的较
量，不过第二轮与许昌队交手时，
胡煜清便以主将身份出战，他面

对同样是对方主将的唐崇哲，与
这位90后业余7段的全国冠军过
招，四轮比赛取得了2胜2负的战
绩，胡煜清对于自己的表现不太满
意，“没有下好，辜负了队友对我的
期望。”不过在郑州队领队兼队员
的王蔚民看来，胡煜清下到这样的
程度已实属不易，“他的实力摆在
那，有他在我们就有底气。”

本次河南省业余围棋联赛
由河南省围棋协会、信阳市体育
局主办，共有来自郑州、信阳、洛
阳、新乡、开封等地12支代表队的
百余名棋手参加。联赛共设郑
州、新乡、洛阳和信阳四站比赛，
全部比赛将于今年11月份在信阳

市结束。作为我省业余围棋界最
高水平的赛事，本次联赛可谓是
众星云集，除了我省业余棋坛的
李天罡、卢宁、王峥增，王蔚民、关
宏、孙皓等名将悉数参赛外，还吸

引了像国内业余棋界的胡煜清、
马天放等顶尖高手参赛。

据了解，本次联赛第三站的
比赛将于今年 10 月份在洛阳举
行。郑州晚报记者 胡田野 文/图

休战10多天的中超联赛本周末就将战火重燃，建业队周六
将迎战“三连主”的最后一个对手：“副班长”上海申鑫，紧接
着就会迎来艰苦的夏季战役。日前，在中牟基地，主帅贾秀
全一边指导队伍的备战训练，一边接受了本报记者的采
访。对于此前球队的整体表现，贾秀全表示满意，展望今年
的保级前景，他也显露出了信心。
郑州晚报首席记者 郭韬略

记者：回顾前面13轮
的比赛，目前球队积16分，
排名第十，对于这样的成
绩和排名，是不是达到了
赛季初的预期？

贾秀全：赛季初我们
队伍进行大的调整，当时
我就说，我们今年的目标
还是保级。此外，就是在
比赛过程和场面上，要做

到有能力“还手”。从现在情况
看，还是和我们自身定位相符的，
队伍也在一点点进步。

其实这10多场比赛，真正打得
差的，就是对长春亚泰那一场，无论
是跑动、进攻欲望，还是战术执行，
都出现了偏差，我不想去强调客观
原因，这一场确实打得不好。但是
其他场次，也都还是不错的，所以我
对队员的整体表现还是满意的。

记者：前六轮拿了11
分，然后六轮拿了 2 分，也
正因为这么巨大的反差让
外界的议论比较多，如果这
13分分布得平均一些，可能
也没这么大的压力了。

贾秀全：反差确实大。很
多因素吧，一来，几场打下来，我

们的特点也被对手研究透了，比
如伊沃每场都会被重点盯防；二
来，肖智那么早受伤，对我们的战
术体系影响很大，大家也都看到
了，肖智今年进步非常大，在队里
起到了很关键的作用；此外，也确
实欠一点儿运气，那么多场比赛
我们都是得势不得分，光打鲁能
就打了三次门柱，整个中超我们
打门柱的次数最多，而连续不赢
球，也确实给队员的心态造成了
影响。

记者：我注意到一个现象，就是
建业队现在在很多场次进入状态很
快，往往上半场就进球，但是在领先
的时候，总是一丢球就跟不会踢了
一样，这是怎样的原因呢？

贾秀全：我在很多场合都谈

到积累和沉淀，就是这个问题。
虽然建业队从 2007 年就上了中
超，但是看看我们现在的阵容，有
中超联赛积累的队 员 并 不 算
多 。 主 力 阵 容 中 ，顾 操 和 肖
智，还有吕建军算是多一点儿
了，其他的队员呢，毕津浩是
今年才打上主力，之前很少上
场，尹鸿博今年表现不错，其
实他是去年才开始打中超，而
且因为有伤，出场次数并不多，
李智超、吴龑也是中甲转会来
的，之前中超打得也很少。而
现在中超竞争非常激烈，各队
都有个人能力非常出色的外
援，这种情况下，队员确实容易
紧张、慌张。

他们确实在比赛经验、临场
应变能力上需要提升，而这也是
需要一场一场比赛来积累积淀
下来的，所谓见多识广，见得多
才能识广。而建业队所要坚持
的，是走整体路线，而不是球星
战术，一掷千金收购大牌球员自
然会对比赛结果有很大帮助，但
这并不适合我们。

中超战火周末重燃，建业周六迎战上海申鑫
战前贾秀全接受本报记者专访：

对球员挺满意,保级有信心

省业余围棋联赛第二站收官

郑州队不败领跑积分榜

记者：说到吴龑，今年球迷
对他的议论确实非常多，而上
一场在使用韩锋之后，球队也
结束了六轮不胜的尴尬。在接
下来门将的使用上又会是一个
比较敏感的问题……

贾秀全：吴龑呢，身体条件
很好，基本功也很扎实，个人非
常努力。但我想主要是他刚从
中甲球队来到中超联赛，还没
有完全适应中超的节奏，要知
道在中超面对的是很多世界级
的前锋，和中甲完全不是一个
概念，这会影响他的发挥。另
外一方面，可能是外界忽视了
的因素：今年建业队的防守不
像去年经常处于被动挨打局
面，守门员也就没有那么多神

奇的扑救，而这种情况下，丢球
就显得特别突出了。其实，从
数据上看，他的表现还算是中
规中矩，当然，在一些场次也出
现了失误，尤其是位置失误，这
个需要在训练中加强。

我想强调的是，足球是个
整体，防守上也有很多环节，如
果前面的环节都做好了，就用
不着最后一环了。丢球，如果
只怪到一个人身上，这不公平。

其实我对球员不存在谁亲
谁疏，吴龑是今年引进的不错，
韩锋当年在国青队我也带过。
其实，队内能够形成竞争，这是
个好事儿。至于接下来的比赛
是用韩锋还是吴龑，很简单，谁
状态好用谁。

记者：第一循环还有两场
比赛，然后就进入第二循环，而
从赛程看，也是比较艰难。

贾秀全：我希望能在第一
循环结束时，拿到20分，这就需
要我们在下面两场比赛至少一
胜一平，主场打申鑫必须要拿
下。结束休假之后，球队就进
入了备战阶段，队员各方面的
状态都还不错，一是针对本场
比赛，而是着眼于下半场，毕竟
紧接着一周双赛会比较多，又
是夏天，考验会比较严峻。

记者：打完申鑫之后，就是
连着两个客场打富力和泰达，然
后7月份打重庆和恒大，也都是
客场而且一周双赛，中间还有一
场足协杯。这么密集的赛程下，
足协杯还会努力争取吗？

贾秀全：当然，能走多远就
尽力走多远，这是我的原则。
联赛赛程紧密，对大家都一样，
就看怎么应对。当然，对手很
强，不好对付，所谓穷则思变嘛，
多内部挖潜，调动队员的积极
性。你看打舜天的时候，把毕津
浩提到前锋线上，效果就很好。
肖智现在也可以恢复训练了，7
月份差不多就应该能上场，他回
来后，情况会好一些。对于完成
保级的目标，我还是很有信心的。

记者：二次转会窗口已经开
启，队伍在人员引进上有考虑吗？

贾秀全：是计划加强一下
前锋线，还在了解，内援也有所
考虑，但也不成熟。总之，引援
还是坚持宁缺毋滥的原则，要
对球队整体提升有帮助。

守门员吴龑和韩锋谁状态好用谁

球队和球员都需要积累和沉淀

胡煜清（左）对阵马天放

建业保级外援很重要


